
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 15 DE DICIEMBRE DE 
2016.

En La Puebla, siendo las  veintiuna horas y treinta y 
cuatro minutos del día 15 de diciembre, se reúnen en el Local 
Social  de  La  Puebla  los  Vocales  que  a  continuación  se 
relacionan,  bajo  la  presidencia  de  D.  Juan  Manuel  Ayaso 
Martínez, y con la asistencia del Secretario D. Juan Lobato 
Barcelona, por delegación de la Directora de la Oficina del 
Gobierno Municipal de fecha 4 de octubre de 2011; a fin de 
celebrar sesión ordinaria del Pleno de la Junta y tratar de 
los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cuál se 
ha girado citación previa. 
 

PRESIDENTE:

D. JUAN MANUEL AYASO MARTÍNEZ
VOCALES ASISTENTES:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. FRANCISCO FELIPE SOTO SÁNCHEZ (VICEPRESIDENTE)
Dª FRANCISCA VILLENA ALCOBAS. 

POR EL PARTIDO “CIUDADANOS”

D. JUSTO GONZÁLEZ SEGADO

POR EL PARTIDO “CARTAGENA SI SE PUEDE”

Dª Mª LUZ GRANERO BARRERAS

POR EL PARTIDO SOCIALISTA

D. MANUEL MACANÁS TOMÁS

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

Dª ANA Mª MARTÍNEZ MARTÍNEZ (AMM DE LA APARECIDA)
D. GINÉS SANTIAGO EGEA GARCÍA (AVV DE LOS CAMACHOS)
D. LUIS ALCARAZ MARTÍNEZ (AVV DE LA APARECIDA)
D. PEDRO GARCÍA MATEO (AVV DE LA PUEBLA)
D. JOSÉ FERNÁNDEZ LEÓN (COMISIÓN FIESTAS DE LA PUEBLA)  

SECRETARIO
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D. JUAN LOBATO BARCELONA

No  asiste a  la sesión  D. Jaime  Baeza García(PP),  D. 
Salvador Inglés Paredes (Ciudadanos), y Dª Emilia Martínez 
Jiménez (MC).

ORDEN DEL DIA

1º. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria del Pleno de 3 de noviembre de 2016 de la Junta 
Vecinal Municipal de La Puebla-La Aparecida.
 
2º. Aprobación de gastos.

3º. Ruegos y Preguntas.
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE 3 DE NOVIEMBRE DE 2016 DE LA 
JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA.

Se aprueba por unanimidad dicha acta.

SEGUNDO.- APROBACIÓN DE GASTOS.

El  Sr. Presidente  informa que  ha habido  una baja  de 
5.200 € en la contratación de alumbrado público en c/ Avena. 
Esperaba realizar diversos gastos con este importe pero le 
han informado que por ser final de año no puede disponer de 
esta cantidad. Ha solicitado al Sr. Concejal que compense a 
la Junta con inversiones directas de su Concejalía para el 
próximo año.

Informa de actuaciones menores, dentro su competencia, 
que han sido encargadas:
- Arreglo en puertas de Omita, Local de amas de casa y de 
centro de internet, en La Puebla, por importe de 598,95 €.
- Arreglo de columpio en para de Punta Brava, 998,07 €.
- Arreglo asfalto de Los Ortegas a Los Olmicos, 990,81 €.

TERCERO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Presidente:

- Informa sobre vallado que impide paso a pista de overcraft 
en Punta Brava.
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- Se ha entrevistado con Técnico de jardines para ver las 
actuaciones y mantenimiento de jardines de Punta Brava.
-  Informa  sobre  experiencia  piloto  del  Ayuntamiento  de 
Presupuestos Participativos. En nuestra zona se han presentado 
65 peticiones.
-  Informa  de  3  mociones  presentadas  por  el  PP  en  Pleno 
Municipal sobre nuestra zona: solicitud de alcantarillado en 
Los Beatos, mejora línea de autobús de La Puebla y solicitud 
de alumbrado en rotonda del Cruce de las Cañas.
- Informa solicitud al Ayuntamiento de resolución de varias 
incidencias: goteras en Casa Moruna, necesidad de imbornales 
que  impidan  embalsamiento  de  agua  en  c/José  Ventura, 
acumulación de barro por rotura de asfalto en Casas de la 
Balsa.
- Tiene que ver necesidades de juegos infantiles en El Carmolí 
y otras zonas de la Junta.
- Solicita a Asociaciones de Vecinos y colectivos le hagan 
llegar por escritos necesidades prioritarias para el próximo 
año y agradece de antemano su colaboración.

..........

D. Manuel  Macanás Tomás informa de deficiente señal para 
teléfonos móviles en muchas zonas de la Junta.

..........

Dª Catalina Uribe Martínez reitera necesidad de aseo en 
Local de Mujeres de La Puebla e informa de rotura de asfalto 
en Plaza de la Capellanía.

..........

Vecino del Barrio de la Fuensanta solicita limpieza de 
agua y barro en c/Escaramujo.

..........

D.  Ginés  Santiago  Egea  Martínez  solicita  riego  y 
mantenimiento de arbolado y jardines de Los Camachos por el 
Ayuntamiento.

..........

D. Pedro García Mateo solicita retirada restos de poda 
acumulados en c/ Peceras de La Puebla.

..........

Dª Mª Luz Granero Barreras manifiesta su queja porque el 
Ayuntamiento  no  tiene  resuelto  el  mantenimiento  global  de 
jardines para el próximo año.

..........
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D. Manuel Padín Sitcha saluda a los presentes y dice que 
esta Junta Vecinal es ejemplo de funcionamiento y colaboración 
entre  sus  componentes,  lo  que  le  gustaría  se  trasladara 
también a los Plenos Municipales.

..........

El Sr. Presidente desea a todos Felices Fiestas.
..........

Y  no  siendo  otros  los  asuntos  a  tratar  El  Sr. 
Presidente levanta la sesión, siendo las veintidós horas y 
quince minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, 
extendiendo yo el Secretario este Acta. DOY FE.
Se hace constar que la presente acta se expide antes de su 
aprobación y a reserva de los términos que resulten de la 
aprobación de aquélla.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.

Fdo. Juan Manuel Ayaso Martínez      Fdo.Juan Lobato Barcelona
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